

# Antipsychotiques durant la grossesse : pas d'augmentation des malformations congénitales

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-08-29 04:47:58 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

L'utilisation d'antipsychotiques (AP) durant la grossesse n'augmente pas de manière significative le risque de malformations congénitales dans l'ensemble ni le risque de malformations cardiaques en particulier. C'est que révèle une étude ayant porté sur 1 360 101 femmes enceintes.

Les analyses non corrigées ont suggéré un risque global accru de malformations pour les AP atypiques (risque relatif : 1,36), mais pas pour les AP typiques (risque relatif : 1,17). Toutefois, après correction pour prendre en compte les facteurs de confusion, le risque relatif a été réduit et est passé à 1,05 pour les AP atypiques et à 0,90 pour les AP typiques. Les résultats concernant les malformations cardiaques se sont révélés être similaires.

Seule les femmes sous risperidone ont connu une faible hausse du risque global de malformations (risque relatif : 1,26) et du risque de malformations cardiaques (risque relatif : 1,26).

Même si les résultats de cette étude sont rassurants dans l'ensemble, ils indiquent que « la faible hausse observée du risque de malformations avec la rispéridone nécessite de mener d'autres études ».